

La disfunción eréctil se conoce en la terminología laico como impotencia y se relaciona con la incapacidad para lograr y mantener la erección del pene adecuada que puede realizar adecuadamente la función de penetración y eyaculación. La disfunción eréctil puede ser debido a diversas causas, algunas de las cuales pueden ser funcionales y temporales, mientras que otros pueden ser orgánicos y de naturaleza más grave.

La ansiedad, temor, estrés, miedos, fatiga física y emocional y los efectos secundarios de la medicación puede causar disfunción eréctil temporal. El descanso, el consejo mínimo, y la explicación de la anatomía y fisiología normal de la erección del pene por lo general son suficientes para tratar adecuadamente este tipo de causas. Otras

causas más serias y orgánicas de la disfunción eréctil incluyen presión arterial alta, niveles altos de colesterol, enfermedades del corazón, diabetes, trastornos metabólicos y neurológicos, problemas hormonales, disfunción debido al trauma y accidentes, causas físicas, como el flujo inadecuado de sangre al pene o fuga venosa, y como un proceso natural de envejecimiento. Estas causas tienen que ser tratados específicamente con el fin de lograr una mejora en la disfunción eréctil y posiblemente curarla.

tratamiento herbal ayurvédica puede utilizarse juiciosamente para tratar la disfunción eréctil por completo. Para las causas simples y funcionales de la disfunción eréctil, además del asesoramiento, medicamentos a base de

hierbas ayurvédicas se pueden utilizar para eliminar la ansiedad, el estrés, la fatiga, y ayudar a los órganos genitourinarios para llevar a cabo en un nivel óptimo. Medicinas ayurvédicas pueden proporcionar estimulación sexual temporal para superar el problema y ayudar a la persona afectada para adaptarse a, y superar la situación. necesita

La presión arterial alta para ser tratada de forma contundente para que la presión arterial se puede controlar y por lo al mismo tiempo, sus complicaciones a largo plazo puede ser evitado o minimizado. Las hierbas medicinales son igualmente eficaces en el tratamiento de los niveles elevados de colesterol y normalizar el metabolismo de las grasas del cuerpo. Las enfermedades del corazón también requiere

ser tratada agresivamente con el fin de reducir la morbilidad y la mortalidad y también ayudar a la hoja de vida la actividad sexual normal persona a la mayor brevedad. Diabetes mellitus y otros trastornos metabólicos deben recibir un tratamiento específico y se mantiene bajo estricto control. trastornos hormonales también necesitan ser tratados de acuerdo con la causa conocida de la enfermedad. Los trastornos neurológicos pueden causar una disfunción de los nervios pélvicos y órganos relacionados, y por lo tanto causar impotencia. Los defectos estructurales o congénitas, así como accidentes de trauma y del vehículo pueden causar una combinación de disfunción físico y neurológico del pene en el que hay un flujo de sangre inadecuado, lo que impide la

erección deseada durante el tiempo requerido de rendimiento sexual. Incluso con un flujo sanguíneo adecuado al pene, si las válvulas en las venas de drenaje de sangre desde el pene son incompetentes, esto otra vez dificulta el rendimiento sexual desde erección adecuada no puede ser mantenido. La disfunción neurológica o del esfínter también puede causar una eyaculación incompleta, ausencia de eyaculación de semen, o una eyaculación retrógrada. Algunos individuos pueden tener una eyaculación completa, pero sin espermatozoides detectables o viables. Esto puede ser debido a la azoospermia o una falta total de la producción de esperma resultante de la ausencia de los túbulos seminíferos, trastornos hormonales, o un bloque mecánico completo.

medicamentos a base de plantas que tienen un refuerzo específico y una acción correctiva en el cerebro, la médula espinal y los nervios periféricos son necesarios para el tratamiento de déficits neurológicos con el fin de tratar la disfunción eréctil. Alternativamente, se requiere que los medicamentos que tienen una acción específica en el flujo de sangre al pene o en las válvulas de las venas de drenaje para proporcionar una acción correctiva específica para mantener la erección adecuada. El tratamiento también puede ser necesaria para estimular la producción de espermatozoides, y para normalizar la eyaculación apropiada y oportuna.

Dependiendo de la causa conocida para la enfermedad, la mayoría de las personas

afectadas con la disfunción eréctil requieren tratamiento por períodos que van desde unas pocas semanas a unos pocos meses. tratamiento herbal ayurvédica tiene un papel importante que desempeñar en la gestión y el tratamiento de la disfunción eréctil con éxito.

[Source](#) by [Abdalmubeen Mundewadi](#)